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Top 6 Sachstand "Sanierung Treppen Schulpfad"

Herr Kratz erläutert, was bisher geschehen sei, sei lediglich eine adhoc-Maßnahme 
gewesen, die nichts mit der Sanierung der Treppe zu tun habe. Gelder seien im 
Haushalt eingestellt (50.000 Euro) und die Sanierung werde zu Jahresbeginn 
begonnen. Sie sei auch witterungsunabhängig. 
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